



SASEBO SOUTH EAST

ROTARY CLUB

The Weekly

2024年6月19日(水) 2023-2024年度 第1470例会 通算例会第1610 週報第1470

2023~2024年度国際ロータリーのテーマ



世界に希望を生み出そう

世界に希望を生み出そう
(CREATE HOPE in the WORLD)

2023~2024年度地区のテーマ

継続と革新の理想的なバランス

四つのテスト	1. 真実かどうか
	2. みんなに公平か
	3. 好意と友情を深めるか
	4. みんなのためになるかどうか

2023-2024年度

国際ロータリー会長

第2740地区ガバナー

第6区ガバナー補佐

ゴードン R. マッキナリー

緒方 信行

大木 亮諄

【 佐世保東南ロータリークラブ 】

創立	平成4年3月19日	例会場	ホテルフラッグス九十九島
RI承認	平成4年5月6日	例会日	毎週水曜日 12時30分~13時30分
事務局所在地	佐世保市上町2番12号 佐世保建設会館4階2号		
	TEL 0956-76-8642 FAX 0956-76-8643		
2023-2024年度	会長 吉富 政己	幹事	竹口 将太

◎ 佐世保東南RCスケジュール

6月	5日	クラブフォーラム
	12日	クラブ協議会
	19日	卓話
	26日	新旧交代式

7月	3日	年度方針発表
	10日	クラブフォーラム
	17日	休会
	24日	クラブ協議会
	31日	休会

◎ ビジター (0名)

なし

◎ 本日の欠席者(11名)

森山・谷山・牟田・山口・西田・高比良
平山・坂井・井元・内川・小倉 会員

◎ 前回のMake-Up・出席免除会員(3名)

出席免除会員 : 森山会員・谷山会員・松田会員

◎ 前回の欠席者(13名)

森山・谷山・牟田・西田・岸川・前川
平山・井澤・坂井・井元・内川・森・小倉 会員

本日の出席 2024.6.19	会員数 28名	出席数 17名	欠席者 11名	出席率	61%
前回の出席 2024.6.12	出席者数 15名	Make-Up 0名 (出席免除会員) 4名	欠席者 13名	補正出席率	68%

◎ 来信・月信・週報

週報

◎ 市内ロータリークラブ例会変更

なし

◎ 吉富会長報告・挨拶

皆さん、こんにちは。本日はオブザーバーとして麻生百花さん、ご来訪誠にありがとうございます。テーブルの方に麻生さんのサロンのパンフレットが置いてあります。お顔が小さくなりたい方は行かれてください。次に次年度の吉田ガバナー補佐訪問で各クラブ訪問される際の随行者を再度確認いたします。7/8(月)佐世保北RCには里元会員・徳住会員・森会員 よろしくお願ひ致します。7/12(金)佐世保南RCには吉富会員・鎌田会員・里元会員 よろしくお願ひ致します。両クラブセントラルホテルですので12時集合でお願いします。私事ですが今日の日曜日(6/23)にNHKのど自慢に私の歌で神奈川県の方が出場されます。もう一つ、運搬千鳥という番組に稚内に自分の会社の支社があるんですが風力の輸送をしているんですがその風景がKTNで流れますのでお時間がおありの方はご覧ください。来週はよいよ新旧交代式です、生バンドを呼んでますので皆さん楽しみになさってください。

◎ 幹事報告

24-25年度 米山記念奨学オリエンテーション	6/22(土)大村市中地区公民館 13時～ 席者:鎌田会長・井澤幹事・竹口委員長	出
新旧交代式	6/26(水) 佐世保CC 9時集合	ゴルフ 交代式 ホテ
24-25年度 第3回会長・幹事会	7/10(水) グランドファーストイン佐世保 18:30～ 席者:鎌田会長・井澤幹事	出席
24-25年度 市長表敬訪問	市 7/11(木)市役所1F 集合10:15 出席者:鎌田会長・幹事代理 里元会員	

◎ オブザーバー 麻生百花 様よりご挨拶

皆様、こんにちは。白岳町でオールハンドの顔ジムサロンをやっております、麻生百花と申します。今日は見学に参りました、よろしくお願い致します。

◎ 松田会員よりロータリーの歴史について

皆さん、こんにちは。先々週、吉富会長からロータリーについてお話をさせていただけないかと電話がありましたのでお引き受けさせていただきました。私は平成8年に入会しまして約28年が経ちました。皆さんご存じのとおりロータリーの創始者はポール・ハリス氏という弁護士さんです。ポール・ハリス氏はアメリカのバーモント州の片田舎で幸せに生まれ育ったそうです。時代背景を想像してほしいのですがちょうど映画のタイタニックのような時代だったと思います。ポール・ハリス氏は弁護士になって一旗揚げたいと思い、当時の都会のシカゴに行かれました。しかし開業したポール・ハリス氏は行き詰ってしまうのです。友達が欲しい、知り合いを作りたいと思って、会合を作ろうという発想ができたそうです。その当ても色々な組合等があったと思いますが、異業種の会合はなかったのでこれは良いとポールハリス氏は考え異業種の会合を開いたのです。その会合が今のロータリークラブになるわけです。異業種交流会として1905年2月23日に洋服商のハイラム・ショーレー、石炭商のシルベスター・シール、鋳山技師のガスターパスE・ローア、弁護士のポール・ハリスの4名でシカゴのローアの事務所に集まり第1回目の例会を開いたのです。最初は何も決めていなかったでそれぞれの事務所を転々として例会を開いていて、このローテーションで例会を開いていこうとなり、そこから『ロータリークラブ』という名前になったそうです。それから瞬間にこの異業種交流会は大きくなりました。なぜかというところからロータリーの最初の始まりで決め事を作ったわけなんです。それは一業種一人ということでした。私は早岐の町で生まれ育ち、当時を思い返すと町が百貨店でした。昆布屋・八百屋・肉屋・洋服屋・雑貨屋・薬屋と色々な店がありその町で賄えていました。そのように、ポール・ハリス達は考今の定款を作りました。内容はここに入った人達はそこの中の所では買っはいけないと決めたそうです。それからこの異業種交流会としての初めての試みだったのです。そうすることでみんなが豊かになっていったそうです。創立から4年後にアーサー・フレデリック・シェルドンが入って本格的なロータリーの礎、職業奉仕を築いたのです。自分の職業を通じて、お客様に正當なお金をいただけどもそれ以上のサービスをする、奉仕をしていくということだったのです。アーサー・フレデリック・シェルドンはビジネススクールの校長だったそうですがその人が入ったことにより大きき舵をきって今のロータリークラブであるわけです。私は色々な勉強してきましたがロータリーの職業奉仕ほど凄いな哲学に出会ったことはありません。この職業奉仕こそが最高の商業哲学だと思っています。幸せの青い鳥です。以上です。

◎ ニコニコBOX

吉	富	君	...	麻生百花さん、御来訪ありがとうございます。ぜひ、入会をお待ちしております。
竹	口	君	...	麻生さん、本日はご来訪いただきありがとうございます。私は美しいので吉富会長のようにサロンに行く必要はありませんが、更に高みをと考えています。行きますね。ニコニコします。
古	川	君	...	麻生百花さん、御入会よろしくお願ひしますね。
稲	吉	君	...	ニコニコします。
徳	住	君	...	吉富会長の小顔にニコニコします。
松	田	君	...	長期欠席すみませんでした。麻生さんの御来訪歓迎いたします。
里	元	君	...	お疲れ様です。本日はオブザーバーで麻生さんご来訪ありがとうございます。ゆっくり楽しんでください。
前	川	君	...	暑い暑いですねー。ミネラル摂取で熱中症対策しましょう。
井	澤	君	...	マキロイ残念でした。気持ち良く解かる!!ニコニコします。

本日	10,000円
累計	696,992円

